

15.05.2019

## Poesie und Party: Der Kulturzug rollt ins nächste Jahr

Der Kulturzug zwischen Berlin und Breslau rollt noch bis Ende 2020! Auf dem 4. Deutsch-Polnischen Bahngipfel in Breslau zeigt sich auch Brandenburgs Ministerpräsident und Polen-Koordinator der Bundesregierung Dietmar Woidke zufrieden mit dem 2016 gestarteten Schienenprojekt: „Er hat dann seine Mission erfüllt - nachzuweisen, dass es ein großes Interesse an dieser Verbindung gibt.“

Die Berliner Senatsverwaltung für Kultur und Europa unterstützt die Kulturzugsaison mit einer begleitenden Plakatkampagne, unter anderem am Bahnhof Berlin-Ostkreuz, einer der Haltestellen auf der Strecke des Kulturzuges. „Damit hoffen wir, diese einfache Möglichkeit, unser Nachbarland Polen und die schöne Stadt Wrocław kennen zu lernen, einem noch breiteren Publikum bekannt zu machen“, so der Berliner Senator für Kultur und Europa, Dr. Klaus Lederer. Mit dem Motto „Poesie und Party“ wird Reisenden Lust auf das Kulturprojekt auf Schienen gemacht. Der Kulturzug fährt von Berlin nach Breslau am Freitag und Samstag, die Fahrt in die deutsche Hauptstadt ist freitags und sonntags vom Breslauer Bahnhof möglich.



© SenKultEuropa

Das Reisen mit dem Kulturzug lohnt sich in mehrfacher Hinsicht: Zum einen fährt man für 19 Euro in eine Richtung in die europäische Kulturhauptstadt 2016, zum anderen kommt durch das abwechslungsreiche Programm an Bord keine Langeweile während der Fahrt auf. Von Lesungen, über Konzerte bis hin zur Clubnacht: Das Programm des Kulturzuges bietet für jeden etwas!

Weitere Informationen zum Kulturzug finden Sie **hier**. Das aktuelle Kulturprogramm an Bord finden Sie **hier**.

